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「協働を以て和と為す」
函館キャビネット 
ガバナースローガン 2012～2013「人と人心と心の架け橋

未来の世界へ！」

室蘭キャビネット 
ガバナースローガン 2011～2012

地区ガバナー
Ｌ中嶋　辛 令夫人

ガバナーエレクト
Ｌ奥山幸一 令夫人

「ガバナーキー」室蘭から函館へ
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331-C地区ガバナー L 中 嶋 　 辛

大会委員長 L 田 村 伸 雄

第
58
回
地
区
年
次
大
会2011～2012

日時： ５ 月13日㈰
場所：室蘭市文化センター 一年間 の集大成
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3331-C地区

Governor's Award 
ガバナーズアワード

一年間 の集大成
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331-C地区
第一副地区ガバナー

L 髙 橋 和 雄

331-C地区
第二副地区ガバナー

L 松 浦 則 雄

協働を以て和と為す

L 奥 山 幸 一2012～2013年度
331-C地区ガバナー

■所属クラブ　第 4 R第 2 Z　函館臥牛ライオンズクラブ
■生 年 月 日　1940年 3 月 1 日
■職　　　業　㈱つり具 天狗屋　代表取締役会長
■ライオン歴
1980年 8 月23日　　　　　上磯ライオンズクラブ入会・
　　　　　　　　　　　　チャーターメンバー
1981年 7 月～1982年 6 月　テール・ツイスター
1986年 7 月　　　　　　　転籍　函館海峡ライオンズクラブ
1997年 7 月～1998年 6 月　 1 年理事
1998年 9 月～1999年 6 月　転籍　函館元町ライオンズクラブ・
　　　　　　　　　　　　トランスファー・チャーターメンバー
　　　　　　　　　　　　幹事
1999年 7 月～2001年 6 月　 1 年理事・ 2 年理事
2001年 7 月～2003年 6 月　第 2 副会長・第 1 副会長
2003年 7 月～2004年 6 月　 6 代目　会長
2004年 7 月～2005年 6 月　転籍　函館臥牛ライオンズクラブ・
　　　　　　　　　　　　トランスファー・チャーターメンバー
2006年 7 月～2007年 6 月　会計
2007年 7 月～2008年 6 月　第 2 副会長・第 1 副会長
2009年 7 月～2010年 6 月　 6 代目　会長
2010年 7 月～2011年 6 月　クラブ・幹事

ガバナースローガン キーワード

「信 頼」
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・函館元町ライオンズクラブ
・砂原ライオンズクラブ
・上磯ライオンズクラブ
・函館海峡ライオンズクラブ
・八雲ライオンズクラブ
・函館東ライオンズクラブ
・函館中央ライオンズクラブ
・南茅部ライオンズクラブ
・鹿部ライオンズクラブ
・函館グリーンライオンズクラブ
・函館臥牛ライオンズクラブ

函館キャビネット
ホストクラブ

ガバナーエレクト入場

室
蘭
か
ら

函
館
へ

ガンバレ!! 
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第58回地区年次大会代議員総会 日時： ５ 月12日㈯　　　　
会場：室蘭市文化センター

選　挙（投票）

代議員会提出議案〔全体会議〕
第 1 号議案　2012年～2014年度国際理事候補者Ｌ武久一郎

の候補擁立を求める件
第 2 号議案　次期地区ガバナーの指名を求める件
第 3 号議案　次期第一副地区ガバナーの指名を求める件
第 4 号議案　次期第二副地区ガバナーの指名を求める件
第 ５ 号議案　331-C地区会則、別表 1 改正案
第 6 号議案　第５8回地区年次大会の各議案審議に関する件

第 １分科会
〔経理・政策/長期計画リサーチ〕

第２分科会
〔LCIF/国際大会参加・国際協調/環境保全・社会福祉
/献血・献眼・献腎保健/女性会員増強維持ライオネス〕

第３分科会
〔ライオンズクエスト/ PR・情報/IT/
薬物乱用防止/ＹCＥ/青年アカデミー〕

第 １号議案　前年度地区会計収支決算報告と
承認について

第 ２号議案　２0１１～２0１２年度、ライオンズク
ラブ国際協会33１-C地区上半期
会計報告の承認を求める件

第 3号議案　地区大会における通期決算審議
の権限を委譲する件

第 ４号議案　２0１２～２0１3年度地区アクティビ
ティー、スローガンの承認を求
める件

第 １号議案　LCIF献金に関する件
第 ２号議案　MJF（＄１,000）献金への取組みの件
第 3号議案　国際大会参加について
第 ４号議案　環境保全プログラムの推進について
第 5号議案　社会福祉プログラムの推進について
第 6号議案　献血・献眼・献腎プログラムの推進

について
第 7号議案　女性会員増強維持ライオネスプログ

ラムの推進について

第 １号議案　ライオンズクエストの継続につ
いて

第 ２号議案　地区ホームページの継続につい
て

第 3号議案　薬物乱用防止について
第 ４号議案　YCEプログラムの促進につい

て
第 5号議案　青年アカデミー委員会の継続に

ついて

分 科 会
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懇 親 会 日時： ５ 月12日㈯
会場：中嶋神社蓬崍殿

記念ゴルフ大会

▪
開
会
挨
拶

▪
お
礼
の
言
葉

▪
室
蘭
市
長
挨
拶

室蘭ゴルフ倶楽部

Ｌ中嶋ガバナー熱唱
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地区ガバナー

Ｌ中　嶋　　　辛
� （室蘭北斗ＬＣ）

一年間を振り返って

昨年 ５ 月、緊張の年次大会、そしてアメリカワシ
ントン州シアトルでのガバナーエレクトセミナーか
ら早くも一年が過ぎました。本当にあっと云う間で
した。

キャビネット会議、公式訪問各セミナー等、どれ
をとっても皆緊張の連続でした。

国際会長の方針を各クラブに理解して頂けるかど
うか？又、実行に移してくれるかどうか等、最初は
心配ばかりが先行していましたが、第一回キャビ
ネット会議では役員の皆様のご理解の元無事に終了、
そして公式訪問では各クラブの三役の皆様のご理解
の元国際協会の方針キャビネットの方針など素直に
理解し取組んで頂いた事に心より御礼申し上げます。

又、各地の植樹に参加させて頂き楽しい時間を過
ごす事が出来ました事は終生の思い出と成る事で
しょう。

メンバーの皆様、キャビネット役員・組織員の皆
様そして事務局員の皆様のおかげで何とか無事に役
割を果たすことが出来、会員の皆様に支えられた一
年間でした。当地区のメンバーの皆様のご健勝とご
多幸を祈念し、感謝をこめて心から御礼申し上げま
す。有難う御座いました。

第一副地区ガバナー

Ｌ奥　山　幸　一
� （函館臥牛ＬＣ）

第一副地区ガバナー
退任の挨拶

はじめに、３３１-C地区第５８回地区年次大会が、

Ｌ中嶋ガバナーをはじめ多くの会員の方々によって
鋭意に準備を進められ開催された、室蘭大会が成功
裡に終わることが出来たことに心よりお喜び申し上
げます。

今期のＬ中嶋ガバナー、人間としての一番大切な
部分、心と心の触れ合いをテーマーに掲げ、いつま
でも心に残る笑顔コンテスト、Ｌ中嶋ガバナーらし
さに接することが出来、此の一年間心優しいリー
ダーのもとでキャビネット活動が出来、その中でい
ろいろなセオリーを学び得た事は、私として貴重な
体験であり、今後のキャビネット活動・運営のミッ
ションに生かしてゆきたいと思っているところで御
座います。

又、Ｌ中嶋ガバナーにより誠実着実にガバナー
チーム（ ３ 年間）として取組んで参りました ４ のテー
マーも、ＧＭＴ/ＧＬＴを除き、次期には完遂を見るの
ではないかと思っているところで御座います。

その間、私は多くのライオンの方々から懇誠込め
た教訓を賜り、その中で微力では御座いましたが、
責務を勤め上げることが出来たことに安堵し、今期
皆様から頂いた多くのご支援ご協力に心より感謝と
御礼申し上げ、退任の御挨拶と致します。

キャビネット幹事

Ｌ清　原　徹　雄
� （室蘭北斗ＬＣ）

退任のご挨拶

2011年 ２ 月より室蘭キャビネットの準備をすすめ
た当初は大きな不安を伴う出発でした。退任するに
あたり、多少の達成感とともに寂しさも感じており
ます。

地区名誉顧問、地区ＧＭＴ・ＧＬＴコーディネーター、
ＲC、ＺCをはじめとする地区キャビネット構成員・
組織員のみなさまには、次期クラブ三役等研修会に
はじまり、 ４ 回のキャビネット会議、地区年次大会
とご協力に感謝申し上げます。また地区委員長の皆

退任のご挨拶



9331-C地区

THE LIONS

エコー

LIONS CLUBS　INTERNATIONAL　DISTRICT331 - C　2011 - 2012　JAPAN

様には各種セミナー・ワークショップ等の開催にご
尽力頂き、地区年次大会においては、各部会長をは
じめとするホストクラブのご協力に心より感謝いた
します。

ガバナー公式訪問、地区内クラブの周年行事に際
しましては丁重なおもてなしを受けました。クラブ
三役をはじめ、会員・事務局の皆様に感謝しており
ます。

キャビネット運営委員長・運営委員、 ３ 名の事務
局員の皆様には日頃のキャビネットの円滑な運営、
度重なる運営委員会、製本作業、梱包作業等ご協力
感謝いたします。

地区内外のすばらしいライオンに巡り会えたこと
に、また今後も出会えることに感謝！感謝！の一年
間でした。ありがとうございました。

キャビネット会計

Ｌ半　崎　敏　裕
� （室蘭東ＬＣ）

退任にあたり

本当に月日の経つのは早いもので、あっという間
の一年でありました。会計としては、多少仕事は次
期につながりますが、とにかくＬ中嶋ガバナーと、
Ｌ清原幹事に、ごくろうさんでしたと言いたいと思
います。こんなに忙しくて、よいのだろうかと思う
程、次から次へと内業、外業が続き会計としてはい
ささか、申し訳なく思う程でした。

多くのライオンズメンバーの友情に感謝を申し上
げ、退任の挨拶とさせていただきます。

大会委員会
委員長

Ｌ田　村　伸　雄
� （室蘭北斗ＬＣ）

退任のご挨拶

５ 月12日、13日に開催された３３１-C地区年次大会
は、各地より沢山の皆様方のご出席を頂き成功の内
に終えることが出来ました。今は大会が終了したと
云う安ど感で少し気抜けしている状態でございます。

特に正副部会長や大会運営に携わって頂いたホス
トクラブの皆様には、当初より多大なご迷惑とご心
配をお掛け致しましたこと、そして大会参加ライオ
ン各位には大変不行き届きがございました事を、こ
の紙面をお借りしてお詫び申し上げる次第でござい
ます。

大変貴重な体験の機会を与えて頂いた事に感謝す
るとともに、各クラブのより一層のご発展を祈念致
しまして、退任のご挨拶と致します。

ＧＭＴ
地区コーディネーター

Ｌ坂　本　誠　一
� （余市ＬＣ）

地区GMT退任の
あいさつ

今年度から ３ 年間の任期で設置されました地区・
ＧＭＴ。「ＧＭＴ」とは何をする処なのか？「ＧＬＴ」
との関係・位置づけはどうなのか？複合ＧＭＴとの
関わり方はどうなのか。暗中模索の中、今年度一年
目となるＧＭＴは、昨年度まで続いていたＭＥＲＬ委
員会を継承し会員増強の施策に努力してまいりまし
た。

又、新たに「会員増強意識調査」のアンケートを
実施し、今後の課題と問題点をとりまとめ「対策」
を提案しました。
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一年間一緒に行動を共に活動してくれました各リ
ジョン・チェアパーソンの皆様に感謝を申し上げま
すと共に、この「対策」を次のＧＭＴの皆様に「課題」
として申し送り、退任のあいさつとします。

Ｇ LＴ
地区コーディネーター

Ｌ藤　井　幹　久
� （室蘭東ＬＣ）

一年間を振り返って

初めて組織化されたＧＭＴとＧＬＴ。暗中模索なが
ら当地区ＧＭＴの役員の皆様のご協力を得て一年間
を推し進めることが出来ました。

とりわけＧＬチームの一員であり、主権在クラブ
の最も身近なパートナーであるＺCの皆様に於かれ
ては公務多忙の中、 ４ 回のＧＬＴ研修会、加えて次
年度との引継ぎ研修会にご出席いただき、誠に有り
難うございます。

ＧＬＴには様々な目標や責任を与えられておりま
すが、

◦主権在クラブとしての支援
◦クラブのさらなる向上 
◦リーダーシップの質向上とリーダーの発掘

を基本的に掲げております。
ＧＬＴの研修会では、長い会議をするのではなく、

毎回 ２ 時間の枠の中でそれらを踏まえ情報の共有
化、討議に時間を掛けるために報告事項は統一
フォーマットで簡素にし、更には毎回座長とテーマ
を事前に周知させリーダーシップを研鑽してきた一
年間で有りました。

今年度のＺCも331-C地区や担当したクラブの悩み
や問題点を共有し、ＺC同志の絆も深め、ライオン
ズクラブの「熱き語り部」と成っていただけること
でありましょう。

結びに支えていただいた中嶋キャビネットの皆
様、特にＬ高橋CＢ委員長を始めとする事務教員の
皆様にも深く御礼申し上げ、雑ぱくでありますが一

年間の報告に変えさせていただきます。

第１Ｒ
リジョン・チェアパーソン

Ｌ東海林　煇　征
� （函館巴ＬＣ）

退任のご挨拶

昨年、 6 月の研修会以後、キャビネット会議、
ＧＭＴの単独会議、そして今年 ５ 月16日引き継ぎ会
議と、一年間 ９ 回の会合に参加しました、私も従来
キャビネットの役職は、色々経験しましたがこんな
に忙しかったのは初めてでした、それも、ＲCの仕
事、プラスＧＭＴにかかわる会議があったためだと
思います。

当初の役員研修会でのエリアＧＭＴのお話では、
世界、又は国内他地区の組織は、ＲCの仕事はなく
なりつつあり、ＧＭＴの仕事に特化されて行くとの
話でした、私も、そのつもりでおりました、した
がって、私どものリジョンでは、ゾーン会議に於い
て、私は一切タッチせずＺCにまかせっきりで、ＺC
はのびのびと会議をリードしていました、これが、
良かったかどうか？ ＧＭＴコーディネーターは ３ 年
間継続するとの事ですので、目標としている施策に
近づいて行くのではないかと思います。

それにしても、私以外のＲCは、素晴らしい人た
ちばかりで、雄弁ですし、明るい性格で、楽しい人
たちばかりでした、私も、そうなりたいとの思いを
強くしました。

ガバナーのご指導の元なんとか務めあげたかなと
思っております、一年間の短い間でしたが、お仲間
とお別れするのは非常に残念です、又どこかでお会
い出来ることを楽しみにしております。

有難うございました。

退任のご挨拶
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第２Ｒ
リジョン・チェアパーソン

Ｌ佐々木　忠　康
� （小樽ＬＣ）

退任にあたり

リジョンチェアパーソンとしての本来の仕事に加
え、今年度から新しく発足したＧＭＴ委員の役割と
して、日本ライオンズの抱える現状と今後の課題を
勉強させてもらい私としては従来に増して随分知識
を得ることができました。

その様な場を体験できたことに感謝を申しあげる
と同時に、折角知り得た情報をどういう形で伝達し
ていくかを考えているところでもあります。

幸いにＬ坂本ＧＭＴ委員長が作り上げたマニュア
ルを331-C地区１,８00余名の会員に知らしめていくか
が次年度の課題でもあり、役目を終えても微力なが
らお手伝いができればと思っております。とにかく
今年度 １ Ｒから ５ Ｒのリジョンチェアパーソン全員
が、共通のテーマについてチャレンジして来た一年
となったことは確かです。

Ｌ大久保　和　幸
� （洞爺ＬＣ）

第３Ｒ
リジョン・チェアパーソン

退任のご挨拶

今期、Ｌ中嶋ガバナーの下第 ３ Ｒ・ＲCを拝命し、
はや １ 年が経過致しました。ガバナースローガン

「人と人心と心の架け橋未来の世界へ」とは、会員
相互の融和と会員増強が最大のテーマと理解し、経
験豊富なＬ坂本ＧＭＴコーディネーターのご指導の
下会員増強マニュアル作成へと会議を重ねてまいり
ました。

結果として意識高揚につながったか多少の疑問は

ありますが、今後はクラブ改革も含め多いに議論が
必要と考えております。

この一年多くの皆様にお世話に成り感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。

第 4Ｒ
リジョン・チェアパーソン

Ｌ石　田　幸　子
� （函館臥牛ＬＣ）

ＲＣ退任のご挨拶

Ｌ中嶋ガバナーのもと、ＲCを任命され、ＲCの使
命である、ＧＭＴ会員増強に、どのように取り組ん
だら良いのか・・・悩みました。

ひと口に会員増強と申しますが、これを達成する
為には、各クラブの多くのメンバーに応援してもら
わなければ、私一人の力では、どうにも成らない事
に気付きまして、各クラブにＧＭＴコーディネーター
を設置して戴き、毎月「ＧＭＴ活動報告」を提出し
てもらい、これをまとめて、各クラブＧＭＴコーディ
ネーターへ発信し、情報を共有する事により、他ク
ラブのＧＭＴへの取り組みを研究でき、ＧＭＴに対す
る意識付けに、大いに役に成ったものと思います。
各クラブのＧＭＴコーディネーターの皆様方のご苦
労に感謝申し上げ、ＲC退任の挨拶と致します。一
年間、有難う御座いました。

第５Ｒ
リジョン・チェアパーソン

Ｌ藤　原　正　幸
� （厚真ＬＣ）

大切な人との出会い

第 ５ ＲCとして一年間、Ｌ中嶋ガバナーをはじめ
キャビネットの役員、第 ５ Ｒ、ＺC、各クラブのみ
なさんに支えられて大過なく努めさせていただきま
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した。心から感謝とお礼を申し上げます。
331-C地区ＧＭＴの一員として、Ｌ坂本誠一コー

ディネーターを中心に、「会員の増強、会員の維持
を困難にしていることは」を重点にアンケート調査
を実施し、問題点とその対策について協議し意見を
取り纏めました。詳細については第58回地区年次大
会で報告されておりますのでご参照ください。

第 ５ ＲCとして、ガバナー公式訪問、合同諮問委
員会、合同例会等で多くのライオンとお会いするこ
とができました。「一期一会」という言葉がありま
すが、改めてこの言葉を大切に交流を深めていきた
いと考えております。

本当にありがとうございました。

第１Ｒ第１Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ滝　沢　富　人
� （江差ＬＣ）

一年をふりかえって

ゾーンチェアパーソンを拝命し早一年と終りの時
期となりました。

この間ゾーン内各クラブの実情を知る事でようや
く見えてきたところですが瀬棚、今金、 ２ クラブの
解散が在り大変残念な結果でクラブ減、会員減と地
区内各クラブの意欲を殺ぐ状態となった事に対し心
を痛める所です。

また、今年度はＧＬＴ委員会のメンバーとして会
議に出席させて頂き様々な意見、情報交換の場を
持った事は有意義な活動で在り、キャビネット役員
ＲC、Z同士の深い絆が出来、ライオンズに対する
思いが変わりました。

今後は、クラブメンバーの意識改革また奉仕の精
神を持ち続ける指導者に成れる様頑張りたいと思い
ます。

第１Ｒ第２Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ松　浦　則　雄
� （函館北斗ＬＣ）

退任のご挨拶

５ 月の新旧ＺC引き継ぎ会議を最後に、ＺCの任務
を無事終了しました。私の担当 ５ クラブのライオン
はじめ、Ｌ中嶋ガバナー他先輩役員ライオンの皆さ
まのご厚誼に対しまして、改めて感謝申し上げます。
５ クラブの例会訪問に際しまして、クラブメンバー
のお一人ずつと深く親交を図る事ができ、趣向を凝
らしたクラブ運営を垣間見る事ができました。特に
木古内・知内クラブの若獅子会が、誕生 ３ 年間で見
事に開花した姿に力強さを実感しました。結びに第
２ 副地区ガバナーに推挙された「サプライズ」を、
次期次期の本番まで心身共に強化して、活力ある
331-C地区運営に心血を注ぐ覚悟です。ご指導ご鞭
撻お願い申し上げます。

第２Ｒ第１Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ土　屋　裕　美
� （小樽グリーンＬＣ）

ゾーンチェアパーソン
退任にあたり

今回ゾーンチェアパーソンをやらせて戴いて一番
強く感じた事は、ライオンズは大きく変わろうとし
ているのだという事でした。定例のキャビネット会
議・ゾーンミーティングを基本にしながら、マール
委員会を発展的に解消し発足させたグローバル・メ
ンバーシップ・チーム（会員増強を主として：略：
ＧＭＴ）とグローバル・リーダーシップ・チーム（指
導力育成を主として：略：ＧＬＴ）が今年度より動
き出し、毎回テーマを与えられ、それについて事前
にレポートを提出しそれを基にディスカッションす

退任のご挨拶
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る。まるで大学のゼミのような感じでしたが、大変
有意義でもありました。自分のゾーン以外の事がわ
かります（例えばクラブ運営や地域事情など）と共
に抱えている共有の問題点について成功例や失敗点
など忌憚ない意見交換が交わされ、それがゾーン
ミーティングなどで大いに役に立ちました。また、
Ｌ茂尾前ガバナー・Ｌ中嶋地区ガバナー・Ｌ奥山ガ
バナーエレクトの三人がガバナーズチームを組み、

「ライオンズを発展させるためには？」の大きな理
念のもと一つの大きな太い流れを作っていこうとい
う姿勢には共感を覚えました。それをどの程度ゾー
ンに、また所属クラブに還元出来たかは分かりませ
んが、このシステムが ２ 年・ ３ 年と重ねることによ
り、クラブ活性化の大きな礎になる事を確信します
と共に素晴らしい成果をもたらす事を期待しており
ます。

一年間のご支援・ご指導を皆さまに感謝申し上げ、
退任の挨拶と致します。

第２Ｒ第２Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ宮　田　康　路
� （小樽みなとＬＣ）

退任のご挨拶

ゾーン内の会員の皆様方のご協力により任務を遂
行することができました。誌面を借りて感謝申し上
げます。ありがとうございました。

国際協会及び地区ガバナーの方針及び目的の推進
に関しては、「植樹ACＴ」と「笑顔づくりコンテスト」
についてはまずまずの成果を挙げることができまし
たが、「はしかイニシアチブ」については所期の目
的を達成できませんでした。

クラブの状況把握という観点では、ガバナー公式
訪問・合同例会・CNへの参加を通してある程度目
的を達成できたと考えるが、さらに踏み込んだ分析・
関わり等については次期ＺCに期待しています。

第３Ｒ第１Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ平　野　　　弘
� （白老ＬＣ）

退任のご挨拶

Ｌ中嶋地区ガバナー、Ｌ大久保ＲCの指導監督の
もと、各クラブ会長さんをはじめ会員皆様のご協力
とご理解により何とか職責を果たせましたことに感
謝申し上げます。クラブ訪問では、それぞれが様々
な課題を抱えながらも、特色ある質の高い奉仕活動
を実践され、頑張っておられる姿に深い感銘を受け
ました。同時に、こうした各クラブの貴重な活動の
結集が、ライオンズが世界一力強い奉仕団体と認め
られるゆえんであると再認識しました。

この一年間、多くの仲間と出会えたことに感謝し
ます。そして育まれた絆と友情を大切に一層励んで
まいります。

一年間を振り返って

第４Ｒ第１Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ芝　原　廣　一
� （函館海峡ＬＣ）

早いもので331-C地区第 ４ Ｒ １ Zゾーンチェアパー
ソンを拝命してから一年が過ぎようとしています。
その間Ｌ中嶋ガバナーはじめ室蘭キャビネットのＬ
各位には大変お世話になりました。任期中は頑張る
所存でありましたが、途中で体調を崩し会合等でも
ご迷惑をお掛けし、ご期待に添うことが出来ず真に
申し訳なく思っております。至らぬ私を支えていた
だきましたＬ各位に感謝を申し上げまたＬ各位のご
健勝と御発展を御祈念申し上げ退任のごあいさつと
いたします。
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第４Ｒ第２Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ東　谷　幸　則
� （森ＬＣ）

退任のご挨拶

ゾーンチェアパーソンの任期を終え、退任の挨拶
を申し上げます。

昨年の 6 月に行われた、ＺC引継ぎ研修会より早
くも一年が過ぎようとしております。その時の印象
として、忙しい一年になるだろうと予感をしており
ましたが、まさしくそのとおりでした。でもおかげ
で各地区のＺCとも、いろいろと話が出来新しい仲
間が出来たことに、感謝申し上げたいと思います。

ゾーン会議・クラブ訪問の折には、ゾーン委員の
遠藤Ｌには随分と補佐してもらい助けられました。
感謝しております。

キャビネット会議やＧＬＴ会議においては、厳し
い面もありましたが、本当に勉強になった一年でし
た。今後は一ライオンとして奉仕活動に邁進してい
こうと決意を新たにしております。

一年間、ご指導・ご協力いただいた皆様に心から
感謝申しあげます。

第５Ｒ第２Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ黒　澤　壽　紀
� （厚真ＬＣ）

一年を振り返って…
今思うこと

2011・ 6 ・ 6 黒松内自然の家・環境学習センター
でのゾーン・チェアパーソン引継ぎ研修会（次期
ＧＬＴ研修会）を皮切りに、 ４ 回のキャビネット会
議とその後の諮問委員会・ゾーン内各クラブ例会訪
問、加えて、 ４ 回のＧＬＴ研修会、そして現・次期
ＺC引継ぎ研修会と総てに出席することが出来た。

ＺCとして曲りなりにも与えられた任務を果せたと
自分なりにそう思っている。同時に、ＺCとして、
キャビネットやゾーン内クラブに対し充分なことが
出来なかったこと、つくづく非力を感じている昨今
である。がしかし、何はともあれ一年間何事も無く
元気に活動（昼夜）することができほっとしている
心境でもある。得難い友・貴重な数々の体験を無類
の財産とし、今後クラブ活動に新たな気持で臨んで
行こうと思っているところです。第 ５ Ｒ・第 ２ Z各
クラブメンバーの心からなるご支援ご協力に只々感
謝するばかりです。

ありがとうございました。

キャビネット運営委員会
委員長

Ｌ髙　橋　國　夫
� （室蘭ＬＣ）

退任のご挨拶

昨年度のゾーンチェアパーソンに引続き今期キャ
ビネット運営委員長を引き受け ２ 年連続キャビネッ
ト運営に関わらさせていただきました。クラブサイ
ドから見たライオンズクラブとキャビネットサイド
から見たライオンズクラブと微妙に異なる部分があ
るなという感想を持ちました。大変良い勉強をさせ
ていただいたと思っています。次期は所属クラブの
例会をのんびりとエンジョイしたいと思います。
キャビネット構成員の皆様、そして運営委員会委員
の皆様一年間本当にご苦労様でした、そして大変お
世話になりました。ありがとうございます。

退任のご挨拶
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環境保全・社会福祉委員会
委員長

Ｌ斎　藤　義　則
� （洞爺ＬＣ）

退任のご挨拶

今年度、環境保全委員会として緑化事業の推奨を
行って参りました。

ウィンクン・タム国際会長が国際テーマのハイラ
イトとして100万本の木を植えよう特別キャンペー
ンを提唱しておりました。地区内会員一人 ２ 本程度、
３,８00本の植樹を目標にしておりました。各クラブ、
会員各位のご協力をいただき、 ４ 月末現在５,000本
を越える植樹を達成致しました。

また、社会福祉委員会ではリサイクル眼鏡回収の
お願いをさせて戴き7,９00個を越えるご協力を戴き
ました事をご報告しお礼申し上げます。

この一年間、各クラブ、地区役員の皆様に感謝を
申し上げお礼と退任の挨拶とさせていただきます。

ＩＴ委員会
委員長

Ｌ大　倉　栄　治
� （小樽ＬＣ）

退任のご挨拶

今年度のIＴ委員会委員長を無事終了することが
出来ましたことは各クラブの皆様方のご協力の賜物
と感謝申し上げます。昨年に続いてのIＴ委員長で
したが皆様方の積極的なブログへの投稿でHPでの
情報の共有化と言う目的を達成できました。

一年間の協力に感謝し、退任のあいさつと致しま
す。

女性会員増強維持・
ライオネス委員会　委員長

Ｌ蒲　原　　　章
� （白老ＬＣ）

退任のご挨拶

Ｌ中嶋ガバナーのもとこの委員会を担当させてい
ただきました。

３ 年継続ガバナーチームの ２ 年目ということで今
年度も「第 ２ 回地区女性会員セミナー」を開催いた
しました。

準備から開催までガバナー、幹事、運営委員長、
運営委員等多くのメンバーのご指導、ご助力をいた
だき、更には各クラブのご理解のもと多くのメン
バーの参加を得て、成功裏に終えることが出来まし
た。今回の資料と反省点を ３ 年目となる来期にしっ
かりと申し送りしたいと思います。

地区内クラブと会員諸氏に感謝申し上げ、退任の
あいさつと致します。

青少年キャンプ及び
交換委員会　委員長

Ｌ山　下　誠　二
� （登別中央ＬＣ）

退任のご挨拶

昨年、Ｌ中嶋ガバナーのもと、青少年キャンプ及
び交換委員長に就任させて頂き早いもので、一年が
経過致しました。

この一年、YＥ事業を通じて非常に私自身が成長
させて頂いた一年でした。

正直、英語も話せない自分が、YＥ来日生と交流
が出来るのか？　自分の考えを伝える事が出来るの
か？ など等不安でした。ただ実際に来日生と会っ
てみると、そんな事は無く、来日生と楽しくコミュ
ニケーションを取る事が出来ました。
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又、YＥ派遣生も無事に出国帰国し、帰国した際
は一回り以上成長した姿が印象的でした。

ライオニズムを通じ、国際理解と親善を促進し、
受入生・派遣生の経験が人間形成の基礎となるよう、
この一年自分なりに、たた至らない点も沢山有りま
したが、勤めて参りました、これも、Ｌ中嶋ガバナー
をはじめ、ライオンメンバー皆様の協力で遂行する
ことが出来ました。ありがとうございます。

以上簡単ではありますが退任の挨拶と致します。

献血・献眼・献腎保健
委員会　委員長

Ｌ北　島　孝　雄
� （木古内・知内ＬＣ）

退任のご挨拶

2001年 7 月よりＬ中嶋地区ガバナーのもと「人と
人　心と心の架け橋　未来の世界へ」をスローガン
に献血・献眼・献腎・保険委員長として職務を遂行
し役員皆様のご指導、ご協力を頂きまして、一年間
の職務を終わらせて頂きました。また、会員皆様に
もお力添えを頂き、心より感謝申し上げます。

今後も更に地区全体の事業として献血呼掛け運動
のご協力を継続し盛り上げて頂くことを切にお願い
申し上げますと共に、献眼・献腎ドナー登録の呼掛
け運動を強め、更に拡大して頂ける様願っておりま
す。

今後の会員皆様の益々のご健勝を御祈念申し上げ
まして、退任のご挨拶とさせて頂きます。

薬物乱用防止委員会
委員長

Ｌ石　井　みず江
� （室蘭北斗ＬＣ）

退任のご挨拶

昨年 7 月に委員長を任命され、わからない事ばか
りの中でスタートしました。前任の倶知安ＬCの氏
家Ｌや、キャビネット構成員の皆様方の御協力のお
かげでようやく大役をつとめあげる事ができ、安堵
しているところでございます。10月17日、室蘭のホ
テルサンルートにおいて開催致しました薬物乱用防
止教育認定講師養成講座では34名の新しい認定講師
も誕生致しました。これからますます学校等での薬
物乱用防止教育の開催も実行されてゆく事と思って
おります。今後はライオンズメンバーは全員が認定
講師の資格をもち、子供達にダメ。ゼッタイを伝え
てゆく事に、継続的にかかわってゆける事を願って
退任のご挨拶とさせていただきます。

ＬＣＩＦ委員会
委員長

Ｌ三　好　幸　吉
� （伊達ＬＣ）

退任のご挨拶

昨年 7 月に委員長をお引き受けしてから、私なり
にＬCIFについて勉強してまいりましたが、今年は
複合地区におけるセミナーも無く何から取り組んで
良いのか思案しておりました。

具体的には、 １ 月30日に東京で開催されたＬCIF
全国合同セミナーの席で、ゲーツ財団と協力して麻
疹イニシアティブに取り組む事が示されました。

その内容は会員 １ 人当り30ドルの献金を目標にす
るものでしたが、年度半ばを過ぎてからの協力要請
にも関わらず、会員の皆様には多大なご協力をいた

退任のご挨拶
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だき厚くお礼申しあげます。
今年一年、麻疹イニシアティブへの取り組みを通

してＬCIFについて会員の皆様の関心が少しでも高
まっていただけたものと思います。

ライオンズクエスト委員会
委員長

Ｌ丸　山　貴　陸
� （室蘭ＬＣ）

退任のご挨拶

ライオンズクエストは国際協会でも特に力を入れ
て推進しているアクティビティの一つです。

今期ワークショップが開催できましたことに、ご
協力いただいた関係者の皆様に厚く御礼致すととも
に、更にＣ地区内全体に理解を深め広がりを持って、
青少年健全育成に役立つことを期待致します。

ＰＲ・情報委員会
委員長

Ｌ渡　辺　尚　彦
� （登別ＬＣ）

退任のご挨拶

この度Ｌ中嶋ガバナーの下でPＲ・情報委員長と
言う立場で参加をさせて頂きまして心より感謝申し
上げます。当初はただ後悔のみの毎日でしたが私以
外の各委員の方々が素晴らしく、このメンバーを選
ばれたガバナーに改めて敬意を表します。

お陰さまで各クラブ、各ライオンの方々の本当に
暖かいハートに触れさせて頂きエコー紙の最終号迄
発刊する事が出来ました事に委員会一同感謝申し上
げます。

私的な事ですが第５８回年次大会の懇親会に私のバ
ンドを参加させて頂き最後にサプライズでＬ中嶋ガ
バナーにアロハ・オエを熱唱して頂いた事が自分の
ライオン人生で忘れる事が出来ない一ページになり
ました事を感謝申し上げ挨拶とさせて頂きます。

一年間エコー誌編集にあたり
　　ご協力本当にありがとうございました。
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函館ＬＣ
● 4 月13日　支援金贈呈
函館ワンニャンレスキューへ50,000
円の支援金を贈呈した。
�

江差ＬＣ
● 4 月 ５ 日　青少年育成事業
上ノ国町の小学新一年生33名に記念
品（ノートと鉛筆）を贈呈する為上
ノ国町教育委員会に渡した。
● 4 月 8 日　交通安全運動街頭啓発
乙部町で交通安全旗を振り交通安全
を呼びかけた。

�

今金ＬＣ
● 4 月21日　山村留学生海釣り招待
事業
当日は晴天に恵まれ、４8㎝の油子を釣
る生徒もいた。残念ながら、美利河小
学校は本年度で廃校となり、山村留
学制度もそれにともない、終了となる。

�

北檜山ＬＣ
● 4 月10日　交通安全街頭指導啓発
実施
せたな警察署の協力を得て国道２２9
号線沿いにてドライバーに安全運転
をお願いした。
● ５ 月19日　森づくり植樹祭
檜山振興局、せたな町、森林組合、
檜山漁協、商工会、観光協会、緑の
少年団などの関係者約300人により、

桜、いちい、ドングリの木など１,030
本が植えられた。

�

函館巴ＬＣ
● 4 月2５日　献血ACT
函館国際ホテル正面玄関前にて献血
を呼びかけた。

小樽ＬＣ
● 4 月 6 日　小樽市春の交通安全運
動に参加 １0 Ｌ × １ Ｈ＝１0Ｈ
● 4 月17日　春の街頭献血の実施

１１ Ｌ × ４ Ｈ＝４４Ｈ
� 総献血量　２5,800ml

● ５ 月12日　小樽市役所校内花壇・
駅前プランター植え込み草花苗を贈
呈� １0,000円
● ５ 月2５日　全道社交飲食業者札幌
地区小樽大会記念誌広告に協力
� ２,000円
● ５ 月2５日　第34回地区年次大会事
業のプレート補修� １,396円
● ５ 月28日　小樽市春の交通安全運
動に参加� 7 Ｌ× １Ｈ＝ 7Ｈ
�

岩内ＬＣ
● 4 月 ５ 日　使用済み切手送付

使用済み切手3,030枚を聖明園へ送付
� ４.5Ｈ
● 4 月 6 ・10日　春の交通安全運動
街頭啓発参加協力� ２４Ｈ
● 4 月14日　岩内町運動公園内ＳL
テント外し・時計塔清掃� １3Ｈ
�

寿都ＬＣ
● 3 月20日　寿都中学校器楽部へ木
製テナーリコーダー贈呈
寿都町文化センターにおいて寿都中
学校器楽部が全国大会出場するにあ
たり当クラブ金盛会長より木製テ
ナーリコーダーを贈呈した。

● 4 月 6 日　新入学児童に交通安全
を呼びかけ
寿都・潮路・島牧各小学校入学式に
あわせ新入学児童２8名に交通安全チ
ラシや学用品等を手渡し、交通安全
を呼びかけた。
　�

小樽グリーンＬＣ
● 4 月 6 日　春の交通安全街頭啓発
小樽駅前において、春の交通安全街
頭啓発に参加した。
� 労力　 3Ｌ× １Ｈ＝ 3Ｈ
● 4 月 7 日　ユニセフパネル展
長崎屋小樽店１Ｆにおいてユニセフ
パネル展を開催。綿あめを配り、募
金活動やユニセフグッズの販売を
行った。
� 労　力　 5Ｌ× 8Ｈ＝４0Ｈ
� 金　額　　　　　１２,２05円
� 募金箱　　　　　１5,000円
� グッズ販売　　　１7,４４0円

● 4 月12日　第48回小樽市老壮大学
入学式
小樽経済センター 7Ｆにおいて、平
成２４年度第４8回小樽市老壮大学の入
学式が開催され、会長・幹事が出席
した。� 労力　 ２Ｌ× １Ｈ＝ ２Ｈ
● ５ 月 6 日　第36回全後志地区少年
柔道大会
小樽市総合体育館において、第36回

第１Ｒ
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イオン登別店にて買い物客へ採血を
呼びかけた。
　採血：４5名　採血量：１6,４00ml
　新規献血： ４名
　労力： ４Ｌ× 3Ｈ＝１２時間
● 4 月20日　春のクリーン作戦に参加
観光シーズン前に行っている「春の
クリーン作戦」に参加し、道々沿ご
み拾いに協力した。
　労力： 6Ｌ× １Ｈ＝ 6時間

�

白老ＬＣ
● 4 月20日　ＳLポロト号シート外し
白老駅裏にあるSLポロト号のシー
ト外しをした。本格的な観光シーズ
ンに備え、４0名ほどで作業し、SLの
雄姿を再び見る事が出来た。

�

室蘭東ＬＣ
● 4 月 4 日　献血奉仕活動
イオン室蘭店にて１0時より１6時半ま
でメンバー１１名が交替して活動する。
� 労力ACT 　　２２時間

● 4 月23日　献血奉仕活動
ホームストア輪西店にて１４時半より
１6時半までメンバー 6名が交替して
活動する。� 労力ACT 　　 ４時間
● ５ 月1５日　「緑の募金」街頭募金
活動
イオン室蘭店国道側にて「緑の募金」
の街頭募金を呼びかける。メンバー
８名参加。� 労力ACT 　　 8時間
� 金銭ACT　１0,77２ 円
�

全後志地区少年柔道大会を開催。小
学 １年生～中学 3 年生の子ども達
１6２名参加。
� 労力　 5Ｌ× 7Ｈ＝35Ｈ
� 金額　395,07２円　 　　

● ５ 月22日　忍路ふるさと創生『田
植え』
小樽市立忍路中央小学校と小樽聾学
校の児童の協同作業で、田植えを行
なった。� 労力　 １Ｌ× ４Ｈ＝ ４Ｈ
� 金額　２8,２00円　　　　
● ５ 月28日　春の行楽期の交通安全
街頭啓発
小樽駅前において、春の行楽期の交
通安全街頭啓発に参加した。
� 労力　 ２Ｌ× １Ｈ＝ ２Ｈ
�

黒松内ＬＣ
● 4 月22日　チャリティーカラオケ
大会
黒松内町の白井川青少年会館で白井
川カラオケ同好会と黒松内ＬＣ合同主
催によるカラオケ大会が開催された。

�

倶知安ＬＣ
● 3 月19日　古切手送付
古切手４8,４60枚を日本キリスト教海
外医療協会へ送付。
送料：２,000円
● 4 月 6 日～1５日　春の交通安全運
動街頭啓発に参加
全道一斉の「セーフティコールの日」
の街頭啓発が行われ、旗波作戦によ
りドライバーに交通安全を呼びかけた。
● ５ 月26日　小学生女子ソフトボー
ル技術向上クリニックへの協賛
例年行っている小学生女子ソフト
ボール技術向上及び指導者のクリ
ニックを開催。

�

小樽みなとＬＣ
● 4 月 6 日　春の全国交通安全運動
参加
● 4 月19日　市立小樽図書館へ小・
中学生用図書購入
ＣＮ51周年記念アクティビティと
して、市立小樽図書館へ小・中学生
用の図書300,000円を寄贈した。

● ５ 月21日　小樽市役所構内花壇・
プランター用花苗寄贈
小樽市役所構内花壇用・玄関前のプ
ランター用の花苗5４0株を小樽 5Ｌ
Ｃで寄贈した。
● ５ 月28日　春の行楽期交通安全運
動参加
�

小樽うしおＬＣ
● 4 月 6 日　春の全国交通安全運動
一斉街頭啓発
�ＪＲ小樽駅前交差点　参加Ｌ　 7名

室蘭ＬＣ
● ５ 月17日　緑の羽根の募金の協力
パーラー太陽室蘭店前に於いて 3班
に分かれて買い物客に協力を呼びか
けた。� １3名× １Ｈ＝１3Ｈ
� １４,４07円

�

登別ＬＣ
● 4 月18日　献血アクティビティ

第３Ｒ
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伊達ＬＣ
● 3 月30日　献血協力呼びかけの実施
スーパーアークス伊達店前にて献血
を呼びかけた。
　　　　　  6 名×１.5時間＝ 9時間
　　　　　 献血量　6,４00ml
● 4 月 ５ 日　春の交通安全運動「セー
フティーコール旗の波運動」に参加
カルチャーセンター前の国道37号線
沿いにて交通安全を呼びかけた。
� １6名× １時間＝１6時間
● 4 月 6 日　新入学児童に対する交
通安全啓発の実施
新入学全生徒に、交通安全と伊達ラ
イオンズクラブネーム入れ鉛筆を袋
に ２本ずつ入れプレゼントした。
� Ｌ２0名× １時間＝２0時間
� 鉛筆代　30,030円

● ５ 月 2 日　献血協力の呼びかけ実施
伊達市農業協同組合前にて献血を呼
びかけた。
　　　　　Ｌ 6人×3.5Ｈ＝２１Ｈ
　　　　　２00ml×１3人＝ ２,600ml
　　　　　４00ml×3１人＝１２,４00ml
　　　　　合　計� １5,000ml
● ５ 月24日　有珠善光寺境内に植樹
したアジサイの草刈実施
� Ｌ２8名× １Ｈ＝２8Ｈ

函館東ＬＣ
● ５ 月14日　植樹ACT
函館市芸術ホール・北海道立美術館
散策路に植樹した。

�

上磯ＬＣ
● 4 月 6 日　新入学児童への街頭交
通安全啓発
今年の新入学児童数４２8名で久根別
小学校は80名。朝方小雪が散らつく
天候も次第に青空となり、柔らかな
日差しの中新入学児童は、保護者に
手を引かれ登校した。

�

森ＬＣ
● ５ 月12日　ライオンズカップ野球
大会
近隣の中学校 5校にて、ライオンズ
カップ野球大会を開催した。

�

鹿部ＬＣ
● 4 月 ５ 日　「春の全国交通安全セー
フティキャンペーン」に参加協力
国道２78号線の鹿部町庁舎前で行わ
れた交通安全啓発運動に１0名が参加
協力をした。
● 4 月 6 日　新入学児童へ記念アル
バム贈呈
鹿部小学校入学式が挙行され、会長
より新入学児童30名に対し記念品
（アルバム30冊30,000円）を贈呈した。

�

砂原ＬＣ
● 4 月 6 日　森町立さわら小学校入
学祝贈呈
森町立さわら小学校入学式に参列し、
式終了後に新一年生の教室に行き小
学校入学祝を児童に直接手渡した。

● ５ 月11日　砂原ライオンズクラブ
設立2５周年記念植樹
町内にある公園（ハマナスグリーン
パーク）の一角に、50本の栗と紅葉
の苗木植樹に会員一同汗を流した。

苫小牧ＬＣ
● 4 月 6 日　新入学児童へ春の交通
安全運動呼びかけ
緊張した面持ちで、保護者に手を引
かれた新一年生。ピッカピッカのラ
ンドセルを背負い、不安と希望を抱
え学校生活をスタートさせた。

● ５ 月1５日　厚真ＬＣ＆苫小牧４Ｌ
Ｃ合同植樹
１00万本の植樹キャンペーン、苫小
牧 ４ＬＣと厚真ＬＣが連携し、厚真
町字隆の里陵地で植樹を繰り広げた。
厚真町の協力を受け、ミズナラ２00本、
カラ松850本を植えた。

�

静内ＬＣ
● 4 月20日　清掃奉仕活動
静内川左岸に於いて清掃奉仕活動を
実施した。２3名のメンバーがトラッ
ク ２台分のゴミを集めた。
● 4 月2５・26日　献血推進ACT
２日連続の献血推進ACT、献血推
進委員会の方及び参加メンバーの
方々、ご苦労様でした。

�

門別ＬＣ
● 4 月16日　交通安全街頭啓発

第４Ｒ
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● ５ 月21日　第34回苫小牧中央ライ
オンズサッカー中学生大会　後援・
共催のお願い
� 労力　 ４Ｌ× ２Ｈ＝ 8時間
● ５ 月30日　平成24年度第 2 回苫小
牧市共同募金委員会評議員会に出席
� 労力　 １Ｌ× １Ｈ＝ １時間
● ５ 月　
使用済み切手　 ２Ｌ ２,8１7枚 １１Ｈ
�

厚真ＬＣ
● 4 月 6 ・ 9 日　新入学児童へ記念
品を贈呈
小学校入学式（ 6日：上厚真小、 9
日：厚真中央小）に出席し新一年生
に記念品（スケッチセット）を手渡
した。� 金銭ACT　77,700円

● 4 月27日　青少年健全育成ACT
上厚真パークゴルフ場横に１１４匹の
鯉のぼりを掲揚した。
● ５ 月1５日　 ５ クラブ合同植樹ACT
5 クラブメンバー60名が参加、厚真
町の町有林にカラマツ850本とミズ
ナラ２00本、合計１,050本を植樹した。
�

苫小牧白鳥ＬＣ
● 4 月 6 日　春の交通安全ACT
若草小学校校門前で新入学児童に文
房具をセットでプレゼントした。
　参加人数　１7名　　　　　　　
　ACT時間　１7時間（１7人× １時間）
　金銭ACT　４8,960円　　　　　
● 4 月26日　桜の木育成事業
クラブ継続事業、桜の木育成（肥料
を蒔く）。苫小牧市運動公園の周辺
で行った。
　　　　　　　参加人数� ２４名 　
　　　　　　　ACT時間� 36時間　
　　　　　　　金銭ACT� 9,389円

ドライバーに安全運転の呼びかけを
した。
● 4 月2５日　使用済み切手5１9枚
　　　　　　ACT： １Ｈ
● ５ 月19日　植樹キャンペーン
山桜・つつじの苗４0本を町内のパー
クゴルフ場と富川ふれあい広場の ２
カ所へ植樹した。

�

新冠ＬＣ
● 4 月11日　春の交通安全運動「人
の波作戦」実施
新冠町レ・コード館前の国道沿いに
立ち、各団体と協力しドライバーに
安全運転の呼びかけを実施した。

�

苫小牧ハスカップＬＣ
● ５ 月1５日　環境委員会合同植樹
ACT実施
環境保全委員会　厚真ＬＣ＆苫小牧
４ＬＣでの合同植樹を実施　クラブ
より 7名参加
� 金銭ACT　２7,57４円
� 労力ACT　１４.0時間
● ５ 月17日　講師例会
日本野鳥の会ウトナイ湖サンクチュ
アリーチーフレンジャーの原田　修
さんをお招きして、環境保全委員会
主催の講師例会を開催した。

�

鵡川ＬＣ
● ５ 月11日　環境美化事業
穂別愛誠園、鵡川厚生病院、鵡川交
番、ＬＣ事務所 ４箇所の花壇にマリー
ゴールド他600株の花苗を植えた。
労力ACT　１２Ｌ× ２Ｈ　２４Ｈ
金銭ACT　４0株入／１5ケース
� 37,500円

● ５ 月11日　「100万本植樹」ACT
むかわ町田浦の高齢者共同住宅「こ
ごみ荘」の敷地内に、リンゴ、桃、栗、
ブルーベリーの苗木75本を入居者と
共に植えた。
労力ACT　１２Ｌ× ２Ｈ　２４Ｈ
金銭ACT　リンゴ、桃、栗の苗木
� ＠3,000×２0本
　　　　　ブルーベリーの苗木
� ＠１,000×55本
� 計　１１5,000円

�

追分ＬＣ
● 4 月 6 日　新入児へ交通安全ラン
ドセルカバー
追分小学校入学式において児童30名
へ交通安全を祈念しランドセルカ
バーを贈った。� 金額　6,900円

● 4 月21日　春期空きカン拾い
� 7Ｌ× １Ｈ＝ 7Ｈ
● ５ 月21日　植樹ACT
追分の安平山（あんぺいざん）へえ
ぞ山桜を２0本植樹した。
� ＠４,000×２0本＝8４,000円
� 労力　 7Ｌ× ２Ｈ＝１４Ｈ
�

苫小牧中央ＬＣ
● ５ 月1５日　厚真ＬＣ・苫小牧４ＬＣ
合同植樹
当日は雨の中、山奥へ植樹へ行き大
変な一日だった。
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また函館であうべや～！まってるど～！

新入会員のご紹介新入会員のご紹介 ライオンズクラブにご入会おめでとうございます。
心より歓迎申し上げます。新入会員の皆様のご活躍をご期待申し上げます。

松前ＬＣ
Ｌ 石 山　英 雄
S30 年 6月 4日生
松前町役場　町長
入会日　4月 19日
スポンサー／Ｌ大西　　仁

奥尻ＬＣ
Ｌ 大須田　　均
S28 年 2月 18日生
奥尻商工会　事務局長
入会日　4月 1日
スポンサー／Ｌ明上　雅孝

第１Ｒ

松前ＬＣ
Ｌ 工 藤　正 継
S25 年 11月 25日生
松前商工会　事務局長
入会日　4月 19日
スポンサー／Ｌ大西　　仁

松前ＬＣ
Ｌ 根 岸　　 朗
S42 年 9月 22日生
三井生命保険㈱　松前営業部
営業部長
入会日　4月 19日
スポンサー／Ｌ大西　　仁

洞爺ＬＣ
Ｌ 門 倉　　 健
S48 年 7月 29日生
医療法人讓仁会
入会日　6月 1日
スポンサー／Ｌ大久保 和幸

伊達ＬＣ
Ｌ 熊 谷　賢 次
S34 年 1月 2日生
伊達信用金庫本店　本店長
入会日　4月 26日
スポンサー／Ｌ宮崎　泰人

第３Ｒ

厚真ＬＣ
Ｌ 大 捕　孝 吉
S22 年 11月 29日生
厚真町議会　議会議員
入会日　4月 17日
スポンサー／Ｌ宮西　政志

厚真ＬＣ
Ｌ 高 田　耕 示
S28 年 9月 7日生
高田税理士事務所　所長
入会日　4月 17日
スポンサー／Ｌ黒澤　壽紀

厚真ＬＣ
Ｌ 秋 永　　 徹
S30 年 8月 17日生
とまこまい広域農業協同組合
代表理事専務
入会日　4月 17日
スポンサー／Ｌ大岩　滋雄

第５Ｒ

第４Ｒ

八雲ＬＣ
Ｌ 金 丸　佳 弘
S48 年 3月 13日生
美華生花店　代表
入会日　5月 1日
スポンサー／Ｌ黒島　竹満

八雲ＬＣ
Ｌ 長 田　泰 昌
S47 年 11月 6日生
Bar�Duck�代表
入会日　5月 1日
スポンサー／Ｌ黒島　竹満

鹿部ＬＣ
Ｌ 根 岸　秀 典
S39 年 1月 8日生
鹿部ロイヤルホテル　支配人
入会日　5月 1日
スポンサー／Ｌ道場　　登

新入会員のご紹介

函館キャビネット また函館であうべや～！まってるど～！
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　キャビネットエコー誌も今回の発行で最終号となりました。これまで順調に刊行できまし
たのも331-C地区56クラブ会員諸兄の協力の賜物と感謝しております。エコー誌編集の中で
紙面上の都合で掲載出来なかった記事などがあり大変申し訳なく思って居ります。
　この一年間、渡辺委員長を中心に我々編集スタッフ一同、親しんで読んでいただける「エ
コー誌」を目指し全力を注ぐ事に努力してまいりましたが、これが一番難しい課題でした。
次期の函館キャビネットにエールを送ります。
 ＰＲ情報副委員長　佐藤　健司

ＰＲ情報　E-mail：prjouhou@lionsclubs-331c.org
http://www.lionsclubs-331c.org/murorancab/index.html

一年間ありがとうございました

各クラブ会員の皆様ありがとうございました

ライオンズクラブ国際協会　331-C地区会報 エコー編集PR情報委員会
〒050-0081室蘭市日の出町1丁目21-1　TEL(0143)83-6667　FAX(0143)47-3535

函館キャビネット準備事務局
〒041-0830　函館市亀田中野町349番1号
TEL：（0138）47-4800　FAX：（0138）47-4488
E-mail：hakodatecab12.13@iaa.itkeeper.ne.jp

ＰＲ・情報委員会 委員長　Ｌ清 水 真 一
　　　　　　　 事務局員　　西 村 礼 美

室蘭キャビネット開局してから様々な業

務をとどこおりなく終了する事ができまし

た。

業務の中で各クラブ会員・各役員の皆様

に、特段のご配慮ご支援ご協力をいただき

一年間無事勤務することが出来ました。あ

りがとうございます。

安川　久子・小山　紀代美・間嶋　裕美
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「協働を以て和と為す」
函館キャビネット 
ガバナースローガン 2012～2013「人と人心と心の架け橋

未来の世界へ！」

室蘭キャビネット 
ガバナースローガン 2011～2012

地区ガバナー
Ｌ中嶋　辛 令夫人

ガバナーエレクト
Ｌ奥山幸一 令夫人

「ガバナーキー」室蘭から函館へ


